## PRESIDENTE LAGOS: VISITA DE VIETNAM ES UN PASO PARA CONSTRUIR PUENTES DE COOPERACIÓN SOBRE EL PACÍFICO

Esta mañana el Mandatario chileno recibió en La Moneda al primer Jefe de Estado vietnamita que llega en visita oficial a Chile, dando inicio a la agenda de reuniones bilaterales con gobernantes que participarán este fin de semana en la Cumbre de Líderes de APEC.

En la ocasión, destacó la estabilidad económica del país asiático, señalando que "por más de una década ha mantenido un crecimiento superior al 7%". Por esta razón, anunció que han concluido las negociaciones para que nuestro país apoye el ingreso de Vietnam a la Organización Mundial de Comercio (OMC).

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana con el Jefe de Estado de Vietnam, Tran Duc Luong, en el primero de los encuentros bilaterales que sostendrá con gobernantes en el marco de la Cumbre de Líderes del Foro Económico del Asia Pacífico, APEC. "Este es un hecho histórico, primera vez que un Mandatario vietnamita realiza una visita oficial a nuestro país", afirmó el Mandatario chileno durante la conferencia de prensa que ambas autoridades ofrecieron en el Patio Las Camelias del Palacio de La Moneda.

En la oportunidad, también destacó el desarrollo económico que ha tenido ese país asiático desde fines del siglo pasado. "Vietnam, por más de una década ha mantenido un crecimiento superior al 7%. Su desarrollo asombra al mundo", expresó. Al respecto, agregó que, por esa razón, "creemos que Vietnam debe estar en la Organización Mundial de Comercio. Con satisfacción podemos decir que se ha concluido la negociación bilateral por la cual Chile respalda plenamente a Vietnam en su postulación para ser parte de la Organización Mundial de Comercio".

Asimismo, el Mandatario aseguró que "las economías de Chile y Vietnam son complementarias. Nuestro comercio se ha incrementado, pero todavía tenemos que diversificarlo mucho más. Los montos de ese comercio no reflejan el potencial al cual podemos llegar". Agregó luego que "las Cámaras de Comercio Chile-Vietnam, activadas por la presencia de nuestras embajadas locales, pueden constituir un instrumento de gestión para la identificación de negocios e inversiones".

En la ocasión, ambos países suscribieron una serie de acuerdos de cooperación en materia científica, tecnológica, de pesca y acuicultura. "Es un paso entre dos países que, desde la distancia, pueden construir puentes de cooperación sobre el Océano Pacífico. Eso es lo que hemos convenido en este acuerdo en el ámbito de ciencia y tecnología y las instrucciones que hemos dado para suscribir nuevos acuerdos de cooperación, también en el ámbito agrícola", informó el Mandatario chileno.

Junto con ello, el Presidente Lagos afirmó que ambos países unen su desarrollo económico a la posibilidad de expansión del comercio. "Esa es la razón por la cual también queremos compartir posiciones comunes para mejorar nuestra inserción internacional a través de reglas de comercio más justas", explicó.

Vietnam, con más de 80 millones de habitantes, ha logrado duplicar su Producto Geográfico Bruto (PIB) en 10 años. De esta forma, es una de las economías de más rápido crecimiento en la región. Además, en el año 2006 será el país anfitrión de las reuniones de APEC.